

HEIM.ART®-Station / Vorort

Die HEIM.ART®-Station ist ein Arbeitsfeld. Hier hat Joachim Eckl einige Transportmittel - im Sinne von "vehicle art" und Installation - zum Einsteigen in Ideen "beheimartet". Die Künstler-Gallery "heimart®-contemporary" gibt Werken der langjährigen Künstlerfreunde, Weggefährten und Partner - Karl-Heinz Tritschler und Marcus Kaiser - Raum. Im Haupthaus sind 3 Zimmer aus dem Wiener Hilton installiert, die den Gäste die hier arbeiten Station bieten. Ziel der künstlerischen Feldarbeit ist es erkenntnisorientierte Bewusstseins- und Erlebnisformen in und durch Kunst zu gewinnen.

[Station](#)

[Reifenturm](#)

[Goldenes Schiff](#)

[Zeitloser Wächter](#)

